

Ressort: Lifestyle

Götz George würde heute nicht mehr Schauspieler werden

Berlin, 10.11.2013, 03:17 Uhr

GDN - Götz George würde als junger Mensch heute nicht mehr Schauspieler werden. "Das würde gar nicht funktionieren, ich könnte mich in der heutigen Zeit als schwerblütiger Mensch, der ich bin, gar nicht anpassen", sagte George der "Bild am Sonntag".

"Mir wurde Zeit gelassen, und ich hatte einen großen Radius, in dem ich mich ausprobieren konnte", so der inzwischen 75-jährige Schauspieler weiter. Heutzutage müsse man ins eiskalte Wasser springen und losschwimmen. Er sei glücklich, dass er noch mitmischen könne. "Aber ich habe es mir redlich verdient und bin von Stufe zu Stufe gesprungen, und man ließ mir einen gewissen Freiraum; wenn nicht, habe ich ihn mir erkämpft."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-24873/goetz-george-wuerde-heute-nicht-mehr-schauspieler-werden.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com